

Jeudi 27.01.2011

Le club d'échecs grandit et se structure

Au cours de son assemblée générale, les adhérents du club d'échecs de La Bruffière ont exploré les pistes pour développer l'association et la faire connaître. L'année 2010 aura vu le nombre de licenciés doubler, soit 27 dont 7 femmes et 7 jeunes de moins de 20 ans.

Deux équipes adultes, une de femmes et une de jeunes sont engagées en championnat. Certains joueurs viennent de Pouzauges ou L'Oie. Le plus proche des six clubs de Vendée est à La Roche-sur-Yon.

L'accent sera mis en 2011 sur les écoles et la formation. L'agrément « sports » est en cours. Le programme d'équipement des écoles en jeux d'échecs muraux se poursuit. Sept établissements publics et privés en sont pourvus : La Bruffière, Saint-Symphorien, Boussay et Treize-Septiers ainsi que les foyers de jeunes de La Bruffière et Treize-Septiers.

Les cours s'adressent à tous, y compris aux débutants, dispensés par Yannick Berthelot pour une participation financière de moins de 30 € par an. Côté compétition, Yannick Berthelot espère que les équipes vont monter d'un cran et passer de



Le bureau : Gaby Pineau, secrétaire ; Nathalie Chevalier, responsable féminines, jeunes et scolaires ; Yannick Berthelot, président ; Mickaël Allard, vice-président ; Corinne Giraud, trésorière ; Sylvain Laurent, secrétaire adjoint.

Absent : Yoann Remond, webmaster.

départementale en régionale. Elles seront engagées cette année en coupe de France et en coupe de la ligue. Dans le cadre du jumelage de Treize-Septiers – Cabana, une

rencontre d'échecs opposera le club de Cabana et celui de La Bruffière en juin. Le match retour en Espagne aura lieu en octobre. Site : www.labruffiereechecs.fr